

Ehrung der Jubilare und Mitarbeiter mit Auszeichnung

Firma Stettler aus Untersteinach gratuliert ihren Absolventen und langjährigen Mitarbeitern



Im Bild (von links): Ausbilder Claus Thaler mit den Einser-Kandidaten Julius-Konstantin, Katharina und Sebastian.

Untersteinach. Die Firma Stettler ist ein kunststoffverarbeitendes, mittelständisches Tochter-Unternehmen der GIRA Unternehmensgruppe mit Sitz in Untersteinach. Sie fertigt technische Kunststoffteile für die Automobil- und Elektroindustrie, sowie für den Maschinenbau. Als schon mehrmals ausgezeichnetes Unternehmen im Bereich der Ausbildung junger Menschen, konnte Firma Stettler bereits über 70 jungen Menschen

eine erfolgreiche Ausbildung bieten, die einen erstklassigen Grundstock für die künftige berufliche Laufbahn ermöglicht.

Bestätigt wurde dies wieder bei den diesjährigen Abschlussprüfungen für den Beruf „Verfahrensmechaniker/-in für Kunststoff- und Kautschuktechnik“, die im Juli stattfanden. Die Berufsausbildung hat der komplette Jahrgang mit der Note 1 abgeschlossen. Besonders her-

vorzuheben sind auch die schulischen Leistungen von Sebastian, für die er von der Regierung von

Oberfranken die besondere Anerkennung verliehen bekam.



Die diesjährigen Firmenjubilare wurden im Rahmen des alljährlichen Stettler-Sommerfestes geehrt. Ausgezeichnet wurden Frau Petra Kaiser für 30-jährige und Frau Nicole Baier für 20-jährige Betriebszugehörigkeit. Herr Günter Bayer, Herr Ralf Metzner und Herr Pankraz Fels wurden für ihre 10-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt.

stettler.de
Kunststofftechnik GmbH & Co. KG
Ein Unternehmen von GIRA



Langjährige Mitarbeiter (von links): Prokuristin Petra Kaiser, Günter Bayer, Ralf Metzner, Nicole Baier, Pankraz Fels.